



EN IMAGENES



Jornada seguridad vial en la Universidad con la limitación 110 km/h a debate

La Universidad de Salamanca organizó ayer en colaboración con Autoescuelas El Pilar una jornada de seguridad vial que respondía al título ¿Qué opinas del 110 km/h? Los ponentes del coloquio fueron Adán Carrizo González-Castell, vicedecano de Estudiantes de la Facultad de Derecho; José Manuel Fernández, mayor jefe de la Unidad de Circulación de la Policía Local; y María José Calvo, responsable de seguridad vial de autoescuelas El Pilar. Además, esta autoescuela puso a disposición de los estudiantes de la Universidad su simulador de vuelco, en el que se recrea el funcionamiento del cinturón de seguridad en caso de vuelco de un vehículo, que estuvo ubicado en la Plaza de Boloña desde las 16.00 hasta las 19.00 horas./BARROSO

